

Témoignages de consommateurs

## Cocaïne coupée à l'héroïne

Par [Profil supprimé](#) Posté le 9/11/2011 à 12:41

Bonjour,

Je n'avais pas consommé d'héroïne pendant bien 7 ans!! J'ai acheté de la cocaïne avec une copine, qui était en fait coupée à l'héroïne. La couleur était blanche, les premières 45 min on sentait la coke et ensuite l'héro pendant des heures. C'était il y a 4 ans. Depuis je suis toujours dans l'héro et sous traitement de substitution depuis 18 mois..

Ma copine elle n'en avait jamais consommé, c'était la première fois. Elle est aussi toujours dedans et sous traitement depuis presque un an.

Merci au dealer qui nous a refourgué ça...